

Bereits minimale Fehler bei der Verlegung von Bodenbelägen haben oft weit reichende Folgen. Meist wurden Kleinigkeiten übersehen, die dann zum Schadensfall führen. Unter dem Titel „Mehr Wissen – weniger Schäden“ veröffentlicht Flooright in loser Folge Artikel namhafter Sachverständiger zu realen Schadensfällen und deren Fehlerquellen.

Mineralische Bodenbeschichtungen mit den entsprechenden Optiken erfreuen sich nach wie vor größter Beliebtheit, insbesondere bei Planern und Architekten. Und sie bieten dem Bodenleger bzw. Raumausstatter eine zusätzliche Möglichkeit, sowohl im privaten Wohnbereich als auch im gewerblichen Bereich kreative und moderne Fußbodengestaltung umzusetzen und wirtschaftlich interessante Aufträge abzuwickeln.

Grundsätzlich handelt es sich hierbei um Produkte, mit dessen Umgang der Bodenleger und Raumausstatter vertraut ist, so dass die Herstellung mineralischer Beschichtungen eigentlich kein Problem darstellen sollte. Die Praxis zeigt jedoch häufig, dass der Teufel im wahrsten Sinne des Wortes im Detail steckt und insbesondere der Untergrundvorbereitung eine besondere Bedeutung zukommt.



Farbdifferenzen durch unterschiedliche Mischungen



Risse innerhalb einer mineralischen Beschichtung



Riss im Türübergangsbereich

Lesen Sie dazu nachfolgenden interessanten Bericht:

**Torsten Grotjohann** (öffentlich bestellter und vereidigter Berufssachverständiger)

[Mineralische Bodenbeschichtungen - Achtung bei der Untergrundvorbereitung](#)

Weitere Informationen finden Sie immer top aktuell unter: [www.flooright.ch](http://www.flooright.ch).